まちの話題 TOPIX

平成20年4月6日~4月15日

春の交通安全県民総ぐるみ運動が実施されました!

春の交通安全運動において、様々な行事が行われました。

~ 交通安全の願いをのせて~

交通安全パレード

4月7日(月) 市役所国分寺庁舎前で交通安全パレード出発式が実施され、交通安全協会役員をはじめとする交通安全関係団体や、下野警察署、愛泉幼稚園児が参加しました。

出発式では、交通安全協会下野支部役員が交通安全宣言をした後、愛泉幼稚園児が交通安全の願いを込めて歌と演奏を披露しました。

その後、関係者がパトカーなど4台に分乗し、白バイの先導で市内をパレードしながら市民に交通安全を呼びかけました。





第3回交通安全グラウンドゴルフ大会 (石橋地区)

春の交通安全運動の一環として、4月15日(火)に第3回の交通安全グラウンドゴルフ大会が大松山運動公園で開催され、地区内のスポーツクラブや老人クラブの会員約200名の選手が参加し、一時停止などの交通安全特別ルールを盛り込んだ競技内容で競い合いました。

なお、入賞者は次のとおりです。 (敬称略)

順位	男子の部		女子の部	
	氏名	スコア	氏名	スコア
優勝	高津戸 剛	36	古谷 公子	39
準優勝	柏崎 欣明	40	有野チカ子	41
第3位	斉藤 均	40	市村アイ子	42

交通安全街頭啓発を実施しました

交通事故死ゼロを目指す日の4月10日(木) 自 治医大駅東口かましんで交通安全街頭啓発が行わ れました。

「交通事故死ゼロの日」とは、国が、交通安全に対する国民の意識を高めるために2月20日と4月20日の年2回実施することになっています。

当日は、下野警察署員や交通関係団体の役員約 20人が参加し、買い物帰りの市民にちらしを配付 するなどし、交通安全を呼びかけました。

トラック巻き込み防止教室 (南河内地区)

4月11日(金)、吉田西小学校でトラック巻き込み防止教室が実施されました。

トラック協会や下野警察署からのトラック巻き 込み事故に関する話やビデオを、児童全員が真剣 に見聞きし、交通事故の恐ろしさを改めて認識し ていました。